

Ya no es eterno el bronce

Ya no es eterno el bronce. La turbamulta
ignara y sarracena lo arrasa todo.
Ya nadie de los astros la luz consulta
y el que llega te insulta y arroja lodo.

Cayeron los cimientos de las mezquitas
y han violado los vientos los cazadores.
Las fraguas de Vulcano pavor vomitan
y se burlan los sanos de los dolores.

Nadie quiere saberse de quién es hijo
y los que todo tienen te desheredan.
Al que tuvo la fama de ser prolijo
ya ni santo ni seña ni honor le quedan.

Las torres que hizo el hombre se desmoronan
y regresa al desierto y a las cavernas.
Los que nacen sin padre porque los clonan
no conocen de madre palabras tiernas.

Salve Dios este mundo que Bush condena
y nos guarde de guerras que Alá bendice.
Ya que estamos tan cerca de la colmena
¡no nos quiten las mieles ni las perdices!

ROGELIO ECHAVARRÍA
(2003)